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Ementa: Solicita a poda das árvores na Rua Antenor A. da Silva. 

 

 

 

REQUERIMENTO  Nº602/2015 

 

 

 

 

REQUEIRO  a Casa, depois de ouvido o Plenário,  que seja encaminhado ofício  

ao Ilustríssimo Senhor  João Gabriel de Paula Consentino, Diretor do Departamento de 

Meio Ambiente, solicitando a poda das árvores na Rua Antenor A. da Silva, por 

questões de segurança pública, pois o local é muito escuro. 

 

 

Agradeço a atenção e providências. 

 

 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 14 de Agosto de 2015 

 

 

 

 

FERNANDO BETTI 

VEREADOR - DEM 

 


